



# こひつじ 1組 クラスだより 9月

2024年 9月 28日

ひかりの子幼稚園



## ふるふるリンガーズさんのコンサート♪

こども園の先生が所属されている、ハンドベルのチームの方々がコンサートを開いてくださいました！12の星座やディズニーの曲など、知ってる曲ばかりで、一緒に歌ったりベルを演奏する真似をしてみたり♡  
 「もっと聞きたかったのに時間が足りなかった！」「素敵すぎて感動した！」などの声がたくさん聞えてきました！「ありがとうを伝えたい！」という思いが強く、みんなでメッセージをかき、プレゼントしました！後日・・・ふるふるリンガーズの方々からお返事が！！何回もお手紙を読み、嬉しそうな子どもたちでした♪



## 運動会の取り組みについて (園児用テントのところに付けてる万国旗はこひつじ組の子どもたちが書きました♪)

2学期に入り、さっそく運動会の取り組みが始まっています。こひつじ組ではパラバルーンとリレーをします。パラバルーンは【YUME日和】という曲に合わせて様々な技を行います。皆で心一つに、タイミングを合わせないと、なかなか技が成功しません。成功を共に喜び合い自信を持ち、次も頑張ろう！という思いで取り組んできました！

リレーでは、Aチーム・Bチームに分かれクラス対抗で行います。

1回目の練習はクラス内でチームに分かれ、走りました。まずは1周走り切る事・バトンをつなぐことを知り、楽しんで取り組みました。が、「ドキドキするから走りたくない！」という声も多く聞えてきました。そこで、『得意なこと・苦手なこと』について、私の話もしながら子どもたちと話し合ってみました。その中で得意なことにも苦手なことにも「走る」という意見がありました。得意な子の中には「速く走れるから」「走るのが好き」など。苦手な子の中には「走るのが遅いから」「ドキドキする」などが出てきました。得意な子もいれば苦手な子もいるということに気付き、「得意な人がいっぱい頑張る」「でも苦手な人も少し頑張してほしい」など子どもたちの中から声が聞えてきました。他にも苦手なことを聞くと「運動会、お母さんお父さん見に来てくれるのがドキドキする」なども出てきました。お友達の心の中を少し知れたことで、お互いに助け合い支えあいながら、過ごせたらいいねという話ができました。

1回目のリレーを終え、子どもたちで話し合い、A・Bチームに分かれ走順を決めることに。各チーム名前の磁石とホワイトボードを囲みながら話し合いと作戦会議！なかなか自分の意見を言うのが苦手な子にも「どこ走りたい？」と優しく聞いてくれる子が多く、自分の思いも伝え、また友達の思いを聞く力がついてきていることに嬉しく感じました。

リレーを走るごとに、「どうだった？」とみんなで共有し、チーム決め・走順決めを行いました。その中で次に向けて話を子どもたちに聞くと「手をしっかり振って、足を上げて地面を強くける・顔は前に向けたまま・全力で走る」などの意見が出てきました。2組さん3組さんと対決する中で、勝つことも負けることも経験することができました。回数を重ねていくごとに自分の走りたい番号が決まって話し合いが難航し…。こうさぎさんのかけっここひつじさんのリレーの違いを聞くと「個人戦（1人チーム）とチーム戦の違い」と気付き、28人みんなでチームとしてみんなで頑張れたらいいねとも話をしました。勝っても負けても、皆で力を合わせて最後まで頑張ったことが大切・リレーを皆で楽しみたい！ということ子どもたちに伝えながら、取り組んできました。当日、子どもたちはドキドキ、楽しみ、不安、、、いろいろな思いを抱えているかと思いますが、温かい声援をいただければ嬉しいです♪

### リレーの様子



お友達と走りたいところが一緒になると話し合いどうしたらみんなが楽しく走れるのかを何回も考えていました！



### パラバルーンの様子



お部屋でもお歌に合わせて「上上上上おうち♪」と歌って楽しんでいます！



## クラスで取り組んでいること

運動会に向けて...  
 ・パラバルーンではクラス皆が力を合わせて表現できるように日々励んでいます。  
 ・リレーでは、子どもたち主体で意見を出し合いグループと順番を決めています。

## 今月の聖句

「主において常に喜びなさい。」

(フィリピの信徒の手紙 4章4節)

## 今月の賛美歌

♪ よろこび ひろげよう

- 1.よろこびひろげよう 小さなぼくたちだけどイエスさまは どんなきでも愛して まもってくださる
- 2.あかるさいつまでも 小さなぼくたちだけどイエスさまは どんなきでも愛して まもってくださる

## 今月の歌

南の島のハメハメハ大王という曲も歌っています！

♪ フレフレ ぼくらのくみ

かけっこ選手はチーターになってなって玉入れ選手はキリンになってなって綱引き選手はゾウさんになってなってフレフレこりす フレフレこうさぎ フレフレこぼと フレフレこひつじ  
 チャチャチャ チャチャチャ  
 チャチャチャチャ チャチャチャ  
 みんなでがんばろう オー！

長い夏休みが終わりいよいよ2学期が始まりましたね♪  
 まだまだ暑い日が続きますが、どうぞ2学期もよろしくお願ひ致します。  
 始園の日には、2階の廊下や靴箱の工事が終わり、新しくなったことで大盛り上がり！お部屋に入ってくると、「海行ってきた！」「〇〇にお出かけしてん！」など夏休みの楽しかったことを、たくさん教えてくれました！新学期になったので身体測定をすすと...2、3cmほど大きくなっている子どもたち！成長を感じました♡大きなけがや病気がなく過ごせたことに感謝します♪運動会が近づいてきたことで、運動会の取り組みがスタートしました！

倉治小学校の4年生のリレーの見学に行かせて頂きました！



2学期はみんなで！を大切に、話し合いを重ね、互いの思いを知る機会が多いと思います。不安や楽しみなど、いろいろな思いを経験するかと思いますが、その時を大切に日々過ごしていきたいと思います。2学期もよろしくお願ひ致します！

## こうさぎ1組との交流会

一学期の終わりにこうさぎ1組さんと交流会をしました。クラスを半分に分け、お部屋遊び・集い礼拝・給食と一緒に過ごしました。「4月にお手伝いに行った時よりこうさぎさん自分でできること増えてると思う！」「手伝いすぎにらんようにしないと！」など前日から楽しみにしていました。当日、こうさぎさんと会うと「かわいい〜♡」とメロメロに！！楽しい時間を過ごすことができました！今学期もたくさん一緒に遊べたらなと思っています！（一人でもお名前覚えてきて！と子どもたちに伝えると「1人覚えた！」「〇〇ちゃんの妹がいた！」など教えてくれました！）



9月末にはこりす組さんとも交流をしました！頼もしい子どもたちの姿がありましたよ♡

## 敬老の日

大好きなおじいちゃんおばあちゃんへ、感謝の気持ちを込めて手紙を書きました！「僕のおじいちゃん釣り出来るねん！」「おばあちゃんのご飯が美味しい！」など沢山のエピソードを教えてくださいました！思いを込めて書いた手紙を、津田駅裏のポストまで投函しに行きました！子どもたちの思いが伝われば嬉しいです♡

